

Carta de despedida

Farewell letter

Napoleón González-Saldaña*

* Editor Emérito.

Hace 36 años un grupo de infectólogos pediatras de la Asociación Mexicana de Infectología Pediátrica -considerando que no había en México ni en América Latina ninguna revista que se enfocara a la difusión de los conocimientos en el campo de la Infectología Pediátrica- tuvo la idea de fundar una revista, entre ellos estaban el Dr. Andrés Torales, el Dr. Luis Equiza Salomón, el Dr. Napoleón González Saldaña, el Dr. Marte Hernández Porras, y se designó como *Revista de Enfermedades Infecciosas en Pediatría* quedando como editor el Dr. Napoleón González Saldaña y el coeditor Dr. Marte Hernández Porras, además se designó que fuera el Órgano Oficial de la Asociación Mexicana de Infectología Pediátrica, y desde entonces la revista ha tenido un éxito importante, fue registrada con el ISSN y se indexó en varios índices médicos, entre ellos Medigraphic Literatura Biomédica, Biblioteca Virtual en Salud (Brasil), Latindex Periódica, Biblioteca del Instituto de Biotecnología de la UNAM, *Memorial University of Newfoundland* (Canadá) y otros. Poco tiempo después, se designó como Órgano Oficial de la Sociedad Latinoamericana de Infectología Pediátrica y posteriormente como Órgano Difusor de la Sociedad Española de Infectología Pediátrica. Gracias a estos ajustes más artículos de Latinoamérica y de

España se han publicado en nuestra revista, y se le cambió el nombre por *Revista Latinoamericana de Infectología Pediátrica*.

Posteriormente, con la llegada de la pandemia la revista siguió publicándose, pero ahora en forma virtual principalmente. Tan solo en el año 2023 nuestra revista obtuvo un número total de 144,444 visitas (correspondientes de 74 países) con un promedio diario de 392 y un total de 165,170 artículos consultados en versión completa con un promedio diario de 453, cabe señalar que nuestros artículos han sido muy citados en países latinoamericanos, España, USA y otros países.

Ahora he tomado la decisión de retirarme, no sin antes agradecer a tantos compañeros y amigos, en particular a los miembros de los comités nacionales e internacionales, que me apoyaron y colaboraron, quedando como editor el Dr. Marte Hernández Porras y como coeditor el Dr. Francisco Javier Otero Mendoza, quienes seguramente tendrán mucho éxito.

Antes de despedirme quiero agradecer a los colegas y demás personas que hacen posible la publicación de la revista.

Correspondencia:

Napoleón González-Saldaña

E-mail: graphimedic@medigraphic.com

